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学校全体(教員・生徒）でゴミの分別意識が高まっているようでした。

基本的なエコオフィス活動が定着しており、また、ノーマイカーデーの月３
回の実施や業者の方や、住民の方と協力して環境維持に取り組んで追
い、積極的な姿勢が見て取れる

建設課と同様。物資の輸送回数の削減等、省エネ活動への積極性がみて
とれる

新道の駅を核にした様々な取組の芽があり、今後が楽しみです。多様な主
体と関わりながら協働の活動を広げて頂きたいです。

課内における環境への取組は徹底されており、問題ありません。また、ゴミ
収集ボランティアなども新しい取組として実践されているので、引き続き取
り組んで欲しいと思います。

独自の取組は細かい点まで良く配慮され努力されています。子ども達のエ
コ行動を促したり、保護者への情報発信に関することは独自取組目標にす
ると、広がりが生まれると思います。

環境負荷の軽減と、経費節減に向け、照明機器のＬＥＤ化、ボイラー施設
の改修など積極的に検討されている。

独自目標への取組を含め、ＬＡＳ－Ｅが浸透している。

課内のＬＡＳ－Ｅの取組が全員に認識されていると思います。

良好に継続してＬＡＳーＥ活動に取り組まれていました。

グローバルＧＡＰの取組等、積極的に環境活動に取り組まれていました。

職員の方に取組内容が浸透している様子が窺えました。

遊水公園の清掃など環境保全に努めている

積極的に裏面利用をしていたり封筒の再利用をしている

省エネ活動が浸透しているように感じた。部署的に対外と接することが少な
い所なので、地域・住民との協働の難しさを感じた。

環境改善独自目標を立て職員だけでなく、子どもや地域も含め学校全体で
環境改善を行っていた。
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町民とふれあう機会が多い中で環境への配慮の働きかけを行われて職員
も率先して実施している。

西上小学校

職場内での不要な照明の消灯、裏紙利用などはかなり徹底的に取り組ま
れていました。職員インインタビューにおいても、Ｌａｓ－Ｅの取組について
理解され、前向きに取り組んでおられました。

環境改善独自目標を立て職員だけでなく、子どもや地域も含め学校全体で
環境改善を行っていた。

医療現場という特殊な職場であるが、可能な限り職場内での研修、省エネ
の取組み、改善は実施されている。今後も引き続き職員が意識的に環境
への取組を実施してほしい。

給食センター内でゴミの排出量を削減することは難しいですが、その他の
エコオフィス活動(事務所内等）についてはしっかりと取り組まれていまし
た。食品廃棄物や廃油の再利用の取組は給食センターだけでなく町内へと
取組が広がっていくことを望みます。
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新田小学校

非常に綺麗に整理整頓されており、環境への影響を考えた意識の高い取
組がされている。
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